



Vitali Ivánovich
Churkin

Primeros años

- ▶ Churkin nació en Moscú en la Rusia Soviética. En 1963, a los 11 años, interpretó a Kolya Yemelyánov en la película de Lev Kulidzhánov, Sínyaya Tetrada, sobre Vladímir Lenin. En 1964, actuó en otra película, Nol tri, sobre paramédicos. En 1967, interpretó a un campesino, Fedka, en la película de Mark Donskói, Serdtse Máteri, sobre Lenin, y luego detuvo su carrera artística para concentrarse en los estudios del idioma inglés



Carrera diplomática

Embajador de Rusia en Canadá	
	
	1998-2003
Presidente	Borís Yeltsin Vladímir Putin

Embajador de Rusia en Bélgica	
	
	1994-1998
Presidente	Borís Yeltsin

- ▶ Se graduó en el Instituto Estatal de Relaciones Internacionales de Moscú en 1974
- ▶ Durante los años 1980 fue segundo y luego primer secretario de la embajada soviética en Estados Unidos.
- ▶ Posteriormente fue Director del Departamento del Ministerio de Relaciones Exteriores de la Unión Soviética y de la Federación Rusa.
- ▶ Churkin fue embajador ruso en Bruselas desde 1994 hasta 1998 (desempeñándose también como representante ruso ante la OTAN y la Unión Europea Occidental), y embajador en Canadá de 1998 a 2003.
- ▶ Fue presidente de los Altos Funcionarios del Consejo Ártico. Hablaba con fluidez el ruso, mongol, francés e inglés

Desempeño en Naciones Unidas

- ▶ Reemplazó a Andréi Denísov como Representante Permanente ante las Naciones Unidas el 1 de mayo de 2006, cuando presentó sus cartas credenciales al Secretario General Kofi Annan. Durante sus años en el organismo, defendió la posición del gobierno ruso ante el Consejo de Seguridad de las Naciones Unidas, llegando a discusiones verbales con los representantes de las potencias occidentales. Ha utilizado el poder de veto en proyectos de resoluciones sobre Siria y Ucrania.
- ▶ En febrero de 2012 fue galardonado con la Orden al Mérito por la Patria



Fallecimiento



- ▶ Falleció ejerciendo sus funciones el 20 de febrero de 2017, un día antes de cumplir 65 años de edad. La causa inmediata fue la insuficiencia cardíaca, según el diplomático ruso Serguéi Ordzhonikidze. El Ministerio de Relaciones Exteriores de Rusia señaló que Churkin murió mientras trabajaba y expresó sus condolencias a la familia.